



La agricultura urbana en Camagüey dista aún de satisfacer la demanda de hortalizas que la población demanda, razón por la cual actualmente, se rediseña su desenvolvimiento para revertir los resultados.

A pesar de mostrar logros como el cumplimiento de algunos de los compromisos productivos y que en los tres recorridos nacionales efectuados a la provincia camagüeyana alcanzó calificación de Bien, lo cierto es que la demanda creciente de la población no propicia el impacto deseado en los deseos de los consumidores debido a la insuficiente oferta.

Entre las medidas que se toman para revertir la actual situación están lograr el funcionamiento de las comisiones municipales, el aprovechamiento máximo de las máquinas destinadas para la labor y el fortalecimiento e integración con los factores que inciden en el programa.

PARA ALCANZAR LAS CUMBRES EN LA AGRICULTURA URBANA

Última actualización: Jueves, 17 Marzo 2022 14:04

Visto: 748



PARA ALCANZAR LAS CUMBRES EN LA AGRICULTURA URBANA

Última actualización: Jueves, 17 Marzo 2022 14:04

Visto: 748
